

14 Sports

Football/Championnat national féminin " Tchibanga 2017 "/Le point de la deuxième journée

La Nyanga et l'Estuaire I se reprennent

F-K-O.M

Tchibanga/Gabon

QUATRE matches ont marqué la deuxième journée du Championnat national féminin de football "Tchibanga-2017". Des rencontres qui se sont disputées, jeudi et hier, au stade Dialogue de Tchibanga. Lequel est animé par certains supporters comme Lee Rodrin Mfoumbi, élève au collège de la Réussite, qui commente les matchs, depuis les tribunes. Histoire de mettre de l'ambiance. L'Ogooué-Lolo, qui faisait son entrée, jeudi dernier, a pris de l'eau face à la sélection de la Nyanga. Face aux Lastoursvilloises, Munadji 76 s'est baladé en remportant largement cette rencontre sur le score de 5 buts à 1.

Fort de cette victoire, la Nyanga se relance dans la compétition et prend provisoirement les rênes du groupe A. Elle y est avec le Haut-Ogooué, qui affronte cet après-midi l'Ogooué-Lolo dans un match coupe-ret.

Si Mbilasuku s'impose face aux Logovéennes sans en-



Photo : FKOM

L'équipe de l'Estuaire II a été surprise par sa rivale de la même province, l'Estuaire I.

caisser de but, il éliminera l'équipe locale, détentrice du titre. Ce qui sera un coup de tonnerre dans cette compétition qui se joue depuis trois ans dans la même ville.

Corrigée, mardi dernier, par les Woleuntemoises

(3-0, poule B), l'Ogooué-Maritime faisait sa deuxième sortie, jeudi, face au Moyen-Ogooué. Un match que les Portgentillaises devaient absolument remporter pour rester dans la compétition. Domage, cette première

confrontation entre ces deux équipes s'est soldée par un match-nul (1-1). Un résultat qui oblige les Insulaires à prendre le bateau pour rallier la capitale économique, cinq jours après le début du championnat. Contrainte au partage des

points par l'Ogooué-Ivindo (0-0), l'Estuaire I, qui affrontait, hier, sa rivale de Libreville (Estuaire II), a remporté ce derby dans la douleur : 2-1. Un match d'un niveau technique élevé, au cours duquel il y a eu de l'engagement sur le

terrain. Ce qui reflète le niveau de rivalité entre les deux équipes, qui ont le même objectif : remporter le titre.

La victoire était donc impérative pour les filles de Jeanne Moussavou, qui se relancent dans le tournoi. Mais elles restent dauphines de l'Estuaire II, premier du groupe C avec 3 points (+7).

Ce deuxième chapitre du championnat national féminin s'est terminé par l'opposition entre l'Ogooué-Ivindo et la Ngounié. Un match qui s'est soldé sur un score vierge. Les deux formations n'ont plus de chances de se qualifier en demi-finales...

Programme de la 3e journée :

Aujourd'hui, samedi 22 avril 2017 :

- Haut-Ogooué/Ogooué-Lolo (14 heures)
- Woleu-Ntem/Moyen-Ogooué (16 heures)

Demain, dimanche 23 avril 2017 :

- Estuaire II/Ogooué-Ivindo (14 heures)
- Ogooué-Ivindo/Ngounié (16 heures)

Rugby/Présentation de la 18e journée du championnat national à XV et à VII

Le Vautour XV en déplacement périlleux à Port-Gentil

F-K-O.M

Tchibanga/Gabon

TROIS rencontres sont au menu de cette 18e levée du championnat national de rugby à XV et VII, qui mettra en opposition les équipes du haut du tableau à celles du ventre mou. Battu sur ses installations lors de la précédente levée par la formation du Soof (5-25) à la compétition à XV et (10-14) à la partie à VII, les Margouillats de Port-Gentil, logés à la 5e place (28 points) et 3e (34 points) aux deux championnats, affrontent le Vautour XV et tenteront de mettre fin à leur série de défaites concédées lors des deux précédentes journées.

Pour Christophe Cullet, entraîneur de l'équipe insulaire, l'objectif est de finir 4e de la compétition à XV, pour disputer les quarts de

finales à domicile au stade Roger Buttin. Ce qui passe par une victoire cet après-midi face aux hommes d'André Fouda. « Cette semaine, nous avons travailler exclusivement sur la solidarité et l'état d'esprit du groupe. Face aux Vautours, nous allons jouer un jeu simple, afin de reprendre du bon temps dans le jeu », a indiqué Christophe Cullet.

Bien que battu à la manche-aller par les Margouillats, le Vautour XV ne se rend pas à Port-Gentil avec la fleur au bout du canon. L'objectif de l'équipe des Forces de police nationale est de prendre sa revanche, pour solidifier sa sixième place (20 points) au championnat majeur, et sortir de la zone rouge à la partie à VII (7e, 24 unités).

Deux semaines après sa victoire sur les Vautours (21-7, et 22-0, 16e journée), le Racing club du



Photo : D.R

Les Margouillats (jaune) vont, aujourd'hui, à l'assaut de Vautour XV.

Gabon (6e et 7e sur les deux tableaux, avec 19 et 27 points), aura fort à faire face à Soof (3e et 4e places aux championnats à XV et VII avec 47 et 35 points). Une rencontre qui aura

lieu à 15 heures au stade de la Setrag.

Igor Nguoumbila, entraîneur du RCG, reconnaît la force de son adversaire du jour. Une équipe, selon lui, qui monte en puissance de-

puis ces deux dernières années. « Qu'à cela ne tienne, nous allons jouer sans complexe pour la victoire et, dans la moindre mesure, faire un nul. Pour le tournoi à XV, nous avons l'objectif

de prendre la 6e place qui nous permettra de jouer les phases finales. Actuellement, cette place est occupée par les Vautours », a-t-il laissé entendre.

Du côté des hommes de Dominique Grimaldi, ce match face au RCG est pris très au sérieux et l'objectif est de prendre les cinq points.

En fermeture de cette 18e journée, le Rugby club d'Oyem (RCG), lanterne rouge des deux compétitions (8e avec 10 points), défie la redoublée équipe de l'Espoir rugby d'Owendo, deuxième du championnat à XV et VII avec, respectivement, 48 et 46 points.

Programme du jour :

- RCG/Soof (15h au stade de Setrag (Owendo)
- Rugby club d'Oyem/ERCO (15h 15 à Oyem)
- Margouillats/Vautour XV (15h 30 au stade Roger Buttin à Port-Gentil)

En C3/Demi-finales/Manchester United-Celta Vigo

Tirage clément pour les Anglais

AFP

Paris/France

LE club anglais de Manchester United a hérité d'un adversaire largement

à sa portée pour les demi-finales d'Europa League avec le club espagnol du Celta Vigo, tandis que l'Olympique lyonnais affrontera l'Ajax Amsterdam, selon le tirage au sort réalisé, hier, au siège de

l'UEFA à Nyon en Suisse. Le Celta Vigo et l'Ajax joueront à domicile le match aller, le 4 mai prochain, tandis que le retour aura lieu le 11 du même mois à Manchester et à Lyon. La finale est prévue le 24 mai à

Stockholm, en Suède. La grande inconnue pour Manchester United réside dans la gravité de la blessure de sa star Zlatan Ibrahimovic, touché, jeudi soir, en quart de finale retour. Mais, même sans le grand

Suédois, les Mancuniens sont évidemment les grands favoris de cette compétition qu'ils se sont promis de remporter pour effacer un championnat très en-deçà de leurs attentes. Ils évitent, en

prime, l'adversaire qui aurait sans doute été le plus coriace, Lyon. Le club français bénéficie également d'un tirage clément avec l'Ajax qui a perdu sa splendeur d'antan.